

# Musikalisch Freude bereitet

**BAD ZURZACH** (mme) – Am Sonntag war nicht Ausschlafen angesagt, nein, um 10 Uhr begann das Konzert, zu dem die Verantwortlichen vom Altersheim Pfauen wie auch die Spieler vom Handharmonika-Club Döttingen eingeladen hatten. Restlos alle Plätze waren besetzt, als mit dem rassigen Marsch «Einzug der

Gladiatoren» das Konzert begann. Die Musikanten zeigten mit ihrem Repertoire, wie vielseitig ein Akkordeon ist. Ob «Memory» aus dem Musical «Cats», bekannte Filmmelodien wie «Drei Nüsse für Aschenbrödel» oder «Doctor Schiwago», Foxtrott, Polka oder Tango, für jeden Geschmack war etwas dabei. Mit

Konzentration und virtuosen Passagen zeigten die Spieler, deren Liebe dem Akkordeon gehört, ihr Können und ihre Fingerfertigkeit. Dies unter der musikalischen Leitung ihres Dirigenten René Flury, der das Orchester bestens «im Griff» hatte.

Präsidentin Renate Altorfer liess es sich nicht nehmen, ein Mitglied zu verabschieden. Sie dankte Peter Stiller für seine 32-jährige Zugehörigkeit zum Ver-

ein. Diesmal spielte er das letzte Mal am Bass, bevor er nun in seinen «wohlverdienten Ruhestand» tritt.

Schon bald rückte der Zeiger auf 11 Uhr vor. Mit langanhaltendem Applaus wurde eine zweite Zugabe gefordert. Mit dem Stück «Capri Fischer», bei dem mitgesummt und mitgesungen wurde, war klar, der Funke war aufs Publikum übergelungen und die Musik hat Freude bereitet. Ein gelungener Start in den Sonntagmorgen war geglückt, der mit dem vom «Pfauen» offerierten Apéro für alle endete.

